

政府による緊急事態宣言の解除に伴う当社の対応について（6月1日版）

この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さま、および感染拡大により生活に影響を受けられている皆さまに心よりお見舞い申し上げます。また、医療関係者をはじめ社会活動を支えてくださっている皆さまに敬意を表します。

丹青ヒューマネットは、新型コロナウイルス感染拡大に伴って発令された「緊急事態宣言」が全国で解除されたことを受け、以下のように対応致します。

#### 対応

・新型コロナウイルス感染症の対策として、引き続きテレワークを中心とした業務形態を取って参ります。お取引のあるお客様及び従業員の方は各担当者へ、その他のご連絡につきましては、HPのお問合せフォームよりお願いいたします。

・ご来社についての対応も原則控えさせて頂き、各種WEBツールを使用したコミュニケーション方法を取ることを推奨してまいります。

#### 期間

6月1日（月）より当面の間

※ 上記対応を変更する場合には、改めてご案内いたします。

関係各位には、今後ともタイムリーな情報開示と積極的なコミュニケーションを図ってまいります。

当社は、今後も社内外への感染被害抑止、従業員ならびに当社関係者の皆さまの安全確保を最優先に、丹青社グループ各社とも連携を図りながら、必要な対応を実施してまいります。また、場所にとらわれない働き方を推進する各種制度・ツール・IT環境の活用により、事業活動の継続に努めてまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。